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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Sportausschuss 03.11.2016 

Wie wird der E-Sport in Köln gefördert? 

 
Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,  
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
 
die Antragsteller bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Aus-
schusssitzung zu setzen: 
 
E-Sport erfreut sich immer größerer Beliebtheit und ist ein beachtlicher Wirtschaftsfaktor ge-
worden. Tausende Fans schauen ihren Spielern dabei zu, wenn diese ihr Können auf Wett-
bewerben präsentieren. Dennoch gilt E-Sport noch nicht als Sportart und wird kaum oder nur 
wenig gefördert. In einer von der Stadt Köln in Auftrag gegeben Studie wird der Stadt Köln 
Nachholbedarf im Bereich Gaming-Wirtschaft bescheinigt.1  
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung  
 

1. In welcher Höhe und aus welchen Haushaltstiteln wird E-Sport in Köln gefördert?  
2. Welche Maßnahmen werden im Gutachten von Prof. Dr. Jörg Müller-Lietzkow vorge-

schlagen, um den Bereich E-Sport, Spieleentwicklung und Gaming-Wirtschaft in Köln 
zu fördern? 

3. Welche Maßnahmen davon will die Stadt kurz-, mittel-, und langfristig umsetzen?  
 
 
 
Gez. Thomas Hegenbarth     gez. Lisa Hanna Gerlach 

                                                 
1
 http://www.gameswirtschaft.de/politik/standort-studie-koeln/ 
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